

[Economía.](#)

## Gobierno evalúa firmar nuevos contratos petroleros

Redacción Web

Bogotá

Octubre 27, 2022 - 01:02 PM



Foto archivo Ecopetrol

Ante el complejo panorama fiscal, el gobierno de Gustavo Petro está considerando permitir nuevos contratos petroleros, reversando así una de las decisiones que había anunciado desde la campaña.

Así lo expresó en entrevista a Caracol Televisión, el director de Crédito Público del ministerio de hacienda, José Roberto Acosta, quien sostuvo que el presidente y su equipo económico están revisando esta posibilidad luego de que tanto líderes económicos como políticos cuestionaran la polémica decisión de que no se firmarían nuevos contratos para la exploración y explotación de hidrocarburos y, por tanto, se cumplirían los que están en operación.

El presidente Petro comunicó esa determinación a los pocos días de su posesión, el pasado 7 de agosto, la que recientemente fue ratificada tanto por la ministra de Minas, Irene Vélez como por su viceministra, Belizza Ruiz, quien en el Congreso de Naturgas a comienzos de este mes afirmó “en el país no van a haber más contratos nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos. Continuarán todos los contratos que ya estaban firmados y trabajando con anterioridad explotando y explorando en el subsuelo”.

A los cuestionamientos que a ese respecto hicieron varios dirigentes políticos y económicos se sumó el pronunciamiento esta semana de Saul Katan, nuevo miembro de la junta directiva de Ecopetrol quien consideró que “no debe cerrarse la puerta a las exploraciones” petroleras.

- **Le puede interesar:** Países andinos acuerdan integración para generar energía

Actualmente están en operación 117 contratos de exploración de hidrocarburos, 147 de extracción y hay 58 en revisión para su posible suspensión por diversos motivos.

Por ahora se sabe que reactivar la firma de los mencionados contratos se encuentra en estudio, pero no se descarta que la decisión se tome en breve para calmar el nerviosismo de los mercados con la hoja de ruta económica del gobierno y que se ha materializado en la elevada cotización del dólar esta semana, (el lunes estuvo a \$10 de los 5 mil) y la caída en el precio de la acción de Ecopetrol.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios 

Suscríbase a la versión digital del impreso

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por 

